

Jesús no luchó contra sus enemigos, entonces, ¿por qué el profeta Muhámmad fue un luchador?

El profeta Moisés fue un luchador y David fue un luchador. Moisés y Muhámmad, que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con ellos, asumieron las riendas de los asuntos políticos y mundanos, y cada uno de ellos emigró de la sociedad pagana, Moisés salió de Egipto con su pueblo, y Muhámmad emigró a Medina, y antes de eso sus seguidores emigraron a Abisinia para escapar de la influencia política y militar del país del que huían con su religión. El punto de diferencia en la predica de Jesús, que la paz sea con él, es que fue para los no paganos, es decir, los judíos (a diferencia de Moisés y Muhámmad, porque sus entornos eran paganos, Egipto y los países árabes), con los que las circunstancias eran cada vez más difíciles. El cambio confiado a la predica de Moisés y Muhámmad, que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con ellos, es un cambio radical y completo y una gran transformación cualitativa del paganismo al monoteísmo.

El número de víctimas de las guerras que tuvieron lugar durante la época del profeta Muhámmad no superaron a las mil personas, que fueron en defensa propia y en respuesta a la agresión y la seguridad de la religión, si bien encontramos el número de víctimas que ocurrieron debido a las guerras libradas en nombre de la religión en otras religiones, fue de millones.

La misericordia del profeta Muhámmad, que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él, también fue evidente el día de la conquista de Meca y el empoderamiento de Al-láh Todopoderoso para él, cuando dijo: "Hoy es el día de la misericordia". Y emitió su perdón general para los Quraish, que no escatimaron esfuerzos para dañar a los musulmanes, por lo que enfrentó el abuso con benevolencia y el daño con buen trato.

□No es lo mismo obrar el bien que obrar el mal. Responde con una buena actitud, y verás que aquel con quien tenías enemistad se convierte en un amigo ferviente□ [157] (Traducción del Corán, 41:34)

Entre las características de los justos, Al-láh Todopoderoso dijo:

□[que son] aquellos que hacen caridad, tanto en momentos de holgura como de estrechez, controlan su enojo y perdonan a las personas, y Al-láh ama a los que hacen el bien□ [158] (Traducción del Corán, 3:134)

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/es/show/60/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/60/>

Sunday 25th of January 2026 04:31:20 PM